
 

 
 

いたばしスポーツ推進委員だより 令和 5 年 1 月 1 日 
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11
月
20
日
（
日
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小
豆
沢
野
球
場
、
小
豆
沢
体
育
館
、
あ
ず
さ
わ
ス
ポ
ー
ツ
フ
ィ
ー
ル
ド

で
、
２
０
２
２
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
デ
ー
ラ
ン
板
橋
大
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

２
０
１
９
年
に
開
催
以
降
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
感
染
症
の
拡
大
に
よ

り
中
止
と
な
っ
て
い
た
た
め
、
３
年
ぶ
り
２
回
目
の
開
催
と
な
り
ま
し
た
。 

参
加
者
は
約
400
人
。
当
日
は
、
東
京
２
０
２
０
大
会
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
金

メ
ダ
リ
ス
ト
の
山
崎
早
紀
さ
ん
、
ロ
ン
ド
ン
２
０
１
２
大
会
競
泳
400
ｍ
メ

ド
レ
ー
リ
レ
ー
銅
メ
ダ
リ
ス
ト
の
加
藤
ゆ
か
さ
ん
、
長
野
１
９
９
８
冬
季
大

会
ス
キ
ー
ノ
ル
デ
ィ
ッ
ク
複
合
代
表
の
荻
原
次
晴
さ
ん
な
ど
11
名
の
オ
リ

ン
ピ
ア
ン
も
参
加
し
て
く
れ
ま
し
た
。 

約
1.8
㎞
の
ジ
ョ
ギ
ン
グ
・
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
を
楽
し
ん
だ
ほ
か
、
オ
リ
ン

ピ
ア
ン
に
チ
ャ
レ
ン
ジ
す
る
50
ｍ
競
争
、
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ

ッ
ク
実
施
競
技
（
野
球
の
テ
ィ
ー
ボ
ー
ル
、
サ
ッ
カ
ー
の
ド
リ
ブ
ル
、
バ
ス

ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
の
ド
リ
ブ
ル
シ
ュ
ー
ト
、
ボ
ッ
チ
ャ
な
ど
９
種
目
）
の
体

験
、
オ
リ
ン
ピ
ア
ン
に
よ
る
ト
ー
ク
シ
ョ
ー
や
サ
イ
ン
会
、
水
泳
教
室
、
バ

ド
ミ
ン
ト
ン
教
室
な
ど
、
様
々
な
プ
ロ
グ
ラ
ム
を
オ
リ
ン
ピ
ア
ン
の
皆
さ
ん

と
一
緒
に
楽
し
み
、
交
流
を
深
め
て
い
ま
し
た
。 

昨年６月に文科省から中学校部活動の地域移行という提言が出されました。私たちは部活動なんて当た

り前のものと思い込んでいましたが、今では事情が違うようです。 

先生の異動や顧問の不足、生徒数の減少による廃部などが相次いで起きていました。これは今に始まっ

たことではなく、私たちは２００３年から当時の体育指導員協議会内で委員会を作り部活を救う手立てを

研究していました。いくつかの案が出ましたが当時文科省が進めていた総合型地域スポーツクラブ構想を

利用するのが良いのではないか、との結論に至りました。当時、体育指導員の有志と青少年委員、PTA な

どを中心に中台地区に設立準備委員会を立ち上げ、２００５年には文科省から育成支援を受け、２００７

年に今のプリムラが誕生したのです。指導者を派遣し、志村学園ができるまでの跡地の部活利用等々しな

がら現在に至っています。文科省の提言を見ますとプリムラが目指したこととほぼ一致しています。しか

し、この中にはまだ解決しなければならない問題が多く含まれているのも事実です。今年からその一歩を

踏み出しますが、試行錯誤しながら進めることになると思います。ぜひ応援してください。 

 

NPO 法人志村スポーツクラブ・プリムラ 

理事長 浅見 宗弘 


